
Pedido de Informação nº 0001/2020 
 

 

 

Exmo. Sr. 

Presidente da Câmara Municipal de Mateus Leme/MG 

Vereador Reginaldo Teixeira Rodrigues  

 

O Vereador à Câmara Municipal JOÃO VICTOR BRAZ DE SOUSA vem 

perante esta Mesa Diretora, na forma da Lei, apresentar o presente Pedido de 

Informação, solicitando do Executivo Municipal que esclareça o seguinte: 

 

• Quais os bairro do município são abastecidos com água potável e através 

de caminhões pipa? 

 

• Se existe algum plano de abastecimento para que estas famílias não 

fiquem , por mais de uma semana, sem este serviço? 

 

 

JUSTIFICATIVA 

                         Justifica o Vereador que tais informações são de extrema 

importância e interesse do Legislativo, haja vista o benefício que tais serviços 

representam para a população atendida. 

 

                                                 Pede deferimento. 

                                                 Sala das Sessões, 08 de junho de 2020 

 

                                                 JOÃO VICTOR BRAZ DE SOUSA 

                                                                               Vereador 


